

A pesar del llamado del Gobierno, Nicaragua se mantienen las tensiones



Managua, 11 may (RHC) En medio de constantes convocatorias a avanzar en un diálogo nacional que devuelva la tranquilidad y la paz al país, en Nicaragua las tensiones sociales y los actos vandálicos persisten los actos vandálicos y los conflictos sociales.

La nación centroamericana amaneció con carreteras y accesos bloqueados, de acuerdo con reportes de medios de comunicación locales, en varias zonas del país el tráfico vehicular está interrumpido, de manera total o parcial, lo cual genera zozobra en la población.

En tanto, se observan quemas de llantas en algunas calles y avenidas, mientras pequeños grupos, en su mayoría con el rostro cubierto, mantienen una actitud desafiante hacia las autoridades o ciudadanos que rechazan la violencia.

Asimismo, la campaña de desinformación gana intensidad a través de redes sociales, con la propagación de informaciones falsas, muchas de las cuales han sido desmontadas por la propia ciudadanía.

Por otra parte, ataques violentos perpetrados anoche por grupos vandálicos contra la Alcaldía del Distrito VI de Managua ocasionaron la muerte a dos personas.

Los jóvenes Carlos Alberto Miranda y Kevin Joel Valle, de 19 años, recibieron disparos mortales durante esos sucesos.

Mientras este viernes también perdió la vida Alejandro Estrada, de 53 años, quien fue agredido el martes en el sector de la Universidad Politécnica de Nicaragua (Upoli).

Morteros, armas artesanales y bombas molotov son los artefactos más utilizados por quienes son acusados aquí de pretender sembrar el caos y el terror en el país, desde que el 18 de abril se desatara una ola de violencia, sin precedentes en la última década.

No obstante, el clamor por el diálogo y la paz se multiplica por todos los rincones del territorio nacional, como única vía posible para el reencuentro entre los nicaragüenses.

A su vez la Comisión de la Verdad, Justicia y Paz encargada de investigar los hechos violentos en el país llamó a la tolerancia, al respeto y al orden constitucional, aspectos que consideró necesarios para investigaciones responsables y justas.

Los cinco integrantes de la comisión aseguraron que procederán con plena transparencia y ninguna muerte, lesión provocada, actos vandálicos y daños a la propiedad pública y privada acaecidas desde el 18 de abril no quedarán impunes.

Igualmente refirieron que solo en un ambiente de paz y tranquilidad las personas podrán hacer valer sus derechos de exponer denuncias sobre pérdidas de vidas humanas, incendios, encarcelaciones, desaparecidos, destrucciones y todo tipo de afectaciones sufridas aquí en los últimos días.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162112-a-pesar-del-llamado-del-gobierno-nicaragua-se-mantienen-las-tensiones>



Radio Habana Cuba